

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.657 : CEUTA, Sabado 27 Julio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

## La esposa de S. E. el Jefe del Estado HA SIDO OPERADA DE AMIGDALAS

### La ilustre dama se encuentra en franca mejoría

Madrid, 26.—A la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, Excm. señora doña Carmen Polo de Franco, le ha sido practicada una delicada intervención quirúrgica de amígdalas por el eminente doctor don Guillermo Núñez.

La ilustre dama, después de la operación sufrida se encuentra en franca mejoría.—CIFRA.

## UNA RACHA DE MISTERIOSOS ASESINATOS EN BERLIN

En lo que va de año se han encontrado los cuerpos despedazados de ocho mujeres

### La policía solicita la cooperación del público puesto que no posee la mas pequeña pesquisa de tales crímenes

Berlín, 26.—La Policía de Berlín ha solicitado hoy la cooperación del público para llegar al descubrimiento de los misteriosos asesinatos con amputación de miembros, que están ocurrien-

do en esta ciudad.

Desde primero de año se han ido encontrando en distintas épocas pedazos de cuerpos humanos cuidadosamente empacados, suponiéndose que por lo menos se trata de los restos de seis cuerpos de mujeres.

Las autoridades confiesen que no poseen la pista más mínima que les permita descubrir nada relacionado con tales crímenes.

La Policía ha encontrado en total desde primeros de año, ocho esqueletos que contenían torsos, piernas, brazos, pero ninguna cabeza.

Se cree que uno o más sádicos son responsables de estos asesinatos.

El primer paquete que contenía dos piernas hundidas en medias de seda, completamente nuevas, fué "pescado" en un canal de Berlín el día 12 de enero último. Este descubrimiento condujo al de otros seis paquetes en los canales próximos. El octavo paquete fué descubierto la semana pasada entre los escombros de una casa bombardeada.—EFE.

## "NO PUEDE HABER PAZ entre la U.R.S.S. y los EE.UU.

"A no ser que Rusia cambie su actual política de censura de Prensa, la guerra con las potencias occidentales parece segura"

Chautauqua (Nueva York), 26.—La censura de prensa soviética es una de las principales barreras que se levantan entre la Unión Soviética y los Estados Unidos, impidiendo la comprensión mutua.

Esta situación podría conducir a la guerra, en opinión del conocido escritor y periodista norteamericano Frank E. Gannett.

En una conferencia pronunciada ante numeroso auditorio, Gannett, declaró:

"En los últimos meses, ha habido muchas citas en los periódicos oficiales soviéticos en las que ciertamente se tergiversan los hechos referentes a la situación internacional y se pone en peligro la paz entre los dos países.

Cuando piensa uno detenidamente en todas y cada una de estas declaraciones, se llega al convencimiento de que están inspiradas por el Gobierno soviético. Por tanto, hay buenos motivos para preocuparse seriamente sobre la posibilidad de mantener la paz entre los dos países.

"No puede haber comprensión entre Rusia y los Estados Unidos—agregó— cuando el pueblo soviético está tan engañado como

lo está hoy mismo. A no ser que Rusia cambie su actual política de censura, la guerra con las potencias occidentales de Europa y nosotros parece cierta y segura".

Subraya a continuación la necesidad de que las delegaciones británica y norteamericana en la ONU adopten una actitud más enérgica para que exista en todo el mundo libertad internacional de prensa, con el fin de que "sepamos lo que ocurre en determinados países y que puedan tener informes verídicos y completos de lo que ocurre aquí.

Después de dedicar elogios a los directores de las agencias norteamericanas United Press por sus esfuerzos en pro de garantías internacionales para la libertad de recepción de noticias, expresa la esperanza de que la ONU consiga estos propósitos.

No basta una mera declaración diciendo que tendremos libertad internacional de prensa. Hay que encontrar medios para establecerla, con el fin de que las tinieblas siniestras fomentadas por Hitler, Mussolini e Hiro Hijo no vuelvan a envolver al mundo.—EFE.

## La fiesta nacional argentina



Buenos Aires. — El presidente de la República, general Perón, con los miembros del Gobierno, altas autoridades y Cuerpo diplomático, preside el desfile militar que se celebró con motivo de la Fiesta Nacional Argentina.

## Hasta donde llega la administración inglesa de las viveres

Londres, 26.—Los administradores de los viveres en Inglaterra no consienten que en su presencia se desperdicien alimentos.

El ministro de Alimentación, Strachey, reprendió a un corresponsal norteamericano que, almorzaba en el restaurante de la Cámara de los Comunes, por no comerse una patata que le quedaba en el plato.

El periodista le manifestó que lo sentía, pero que no podía comer más. El ministro se levantó, comiéndose la patata.—EFE.

## El ministro de España en Washington habla a su regreso de Manila

## El viaje de la Misión española a Filipinas fué una visita familiar y con el mismo espíritu fué recibida

Washington, 26.—El ministro español en esta capital, don Germán Barriá, que acaba de regresar de Filipinas, ha manifestado a la Agencia United Press que la visita al archipiélago de la representación extraordinaria de España en la toma de posesión del presidente Rojas, merece en

## Consejo de Ministros bajo la presidencia de S.E. el Jefe del Estado

Madrid, 26.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en la tarde de ayer bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado:

Presidencia: Orden haciendo constar los valores ferroviarios cuyo canje se acepta en definitiva.

Gobernación: Expedientes de construcción de casas de Correos y Telégrafos en Cartagena y Algeciras.

Ejército: Decretos por los que se promueve al empleo de teniente general al general de División, don Vicente Lafuente; a general de División al de Brigada, don Manuel Tuero, y a general de Infantería al coronel don Manuel Rodríguez.

Justicia: Acuerdo del Consejo de ministros por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre reforma del artículo 25 de la Ley del Notariado.

Industria y Comercio: Acuerdo del Consejo de ministros por el que se pasa a las Cortes proyecto de ley sobre modificación de las plantillas del personal procedente del extinguido Consejo Ordenador de la Economía Nacional.

Decreto por el que se crea una comisión que concrete la liquidación definitiva entre el Estado y la Compañía Transatlántica.

Agricultura: Concesión de créditos al Servicio Nacional del Trigo, para construcción de la Red Nacional de Silos.

Educación Nacional: Decreto por el que se aprueba un expediente de obras en el Teatro María Guerrero, que se realizarán en dos anualidades.

## La entrada de Irlanda en la O. N. U.

Dublín, 26.—El Parlamento ha aprobado unánimemente la moción presentada por el primer ministro de Irlanda, Ramón de Valera, relativa a la entrada de Irlanda en la Asamblea general de la organización de las Naciones Unidas.—EFE.

## Bernard Shaw inicia su 90 cumpleaños con un baño «radioactivo»

Por los estudios de la BBC dirigió un mensaje al mundo explicando la manera de ser feliz

Londres, 26.—George Bernard Shaw inició su noventa cumpleaños en la localidad de Ayot Brint Lawrence, Herts, Groshire, con un baño "radioactivo".

Dos horas más tarde partía en su coche Rolls Royce, a noventa kilómetros por hora. La multitud que había ido a felicitarle se vio decepcionada al ver que no estaba en su casa.

Más tarde, se presentó en los estudios de televisión de la BBC. Shaw ha dirigido un mensaje al mundo con motivo de su cumpleaños en el que dice: "La manera de tener una vida feliz es estar ocupado, haciendo lo que a cada uno le plazca siempre sin tener tiempo para considerar si se es feliz o no. Nunca tuve tiempo, he estado demasiado ocupado y he trabajado demasiado toda mi vida para pensar en ser un gran hombre. Las personas que creen que van a ser grandes --los jóvenes que os informan que van a serlo-- raramente consiguen llegar a algo. Cuando yo era niño deseaba ser pirata. Lo que nunca deseé es ser escritor y la razón de esto era que había nacido para escritor.

"Si vuestro hijo os dice que quiere ser un gran artista o un gran músico --iba a decir un gran político, pero esto es ya otra cosa-- lo mejor que podéis hacer es impedirselo. Dejadle ser tendero, corredor de bolsa y si vuestra hija os dice que quiere ser una gran artista, tratad de impedirselo y procurad que se case con un tendero o un corredor de bolsa".—EFE.

## Bulgaria celebrará un referendum

## Será propuesta al país la disolución de la Monarquía y la proclamación de la República

Londres, 26.—El Consejo de ministros búlgaro ha aprobado una resolución por virtud de la cual se llevará a cabo un referendum acerca de la propuesta disolución de la monarquía y proclamación de la República así como para la celebración de elecciones para la Asamblea Nacional, según han comunicado de Moscú.—EFE.

APOLLO

Temporada de verano Precios populares Sesión continua desde las 5'15. ASTORIA FILMS presenta

El hombre que vendió su alma

Próximamente: LOS TRES MOSQUETEROS con CANTILLAS SUGESTIVAS Y VOLVAMOS A VIVIR



SANTORAL DEL DIA

27 de julio, sábado. Nuestra Señora de Misericordia. Santos Pantaleón, Mauri, obispos; Jerge, diácono; Elix, Au...; Natia Julia, mártir; Bb. Ro...; Aquaviva, Alfonso Pacheco y compañeros mártir; Bta. María Madéz. Día tercero de la Octava de Santiago Apóstol. Rito solemne. Ornamentos rojos.

VIGILIA

Esta noche a las diez y treinta se celebrará en la parroquia de Santa María de los Remedios, la Vigilia del turno segundo de esta Sección Adoradora Nocturna, que se aplica por la intención de don Antonio Domínguez de Villamanta. La misa, que es pública, se dice a las cinco en punto de la mañana.

EL PADRE ARRIOLA

Procedente de Tetuán, donde llegó por vía aérea, vino ayer tarde a nuestra ciudad, el reverendo Padre, don Juan Arriola, de la Compañía de Jesús actualmente con residencia en Bilbao y que, como saben nuestros lectores, le han sido encomendados los sermones del novenario y función principal en honor de la Patrona.

Al enviar a tan ilustre religioso nuestro más respetuoso saludo de bienvenida, le deseamos que su estancia por estas tierras le sea muy agradable.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9 y 15, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Majestad; a las 8, rezada; a las 9 y 30, cantada por las juventudes de Acción Católica y a las 11, rezada.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30; a las 10 y 15, en honor de la Virgen de Montserrat, y a las 12.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12. La misa de 8,30, queda por ahora suprimida.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8, rezada.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Entrega de ropa para los pobres de las barriadas del Príncipe y Benzú

Nuevas tarifas para el servicio de taxis

Cuando llegamos ayer en nuestra cotidiana visita a la Delegación del Gobierno, encontramos allí esperando a una gran cantidad de personas de las barriadas del Príncipe y Benzú que habían sido citadas en aquel lugar y para aquella hora.

Fácil nos fué averiguar el motivo de la citación.

S. E. el Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrán, les había convocado para hacerles entrega de trajecitos para los niños, deantalitos para las niñas y batas para las mujeres.

El regalo era espléndido, y cuando después de recogido pasaban los beneficiados delante de nosotros, escuchamos palabras de profundo agradecimiento, por el magnífico gesto de nuestras autoridades, que tanto se interesan por las clases humildes de nuestra ciudad.

NUEVAS TARIFAS DE TAXIS VAN A SER PUESTAS EN VIGOR

Hemos podido informarnos, que van a ser tomadas medidas relativas al servicio de taxis.

En primer término, por la Jefatura de Industria van a ser revisados todos los taxis que no funcionan, y como en nuestra ciudad se dispone de recambios y obreros técnicos en esta clase de trabajo, se obligará a reparar dichos aparatos de medida y ponerlos en función.

Para aquellos, cuyas averías no pueden ser arregladas de momento, van a ser estudiadas nuevas tarifas que, siendo remunerativas, no sean desproporcionadas con las circunstancias actuales, en que por haberse normalizado muchos de los factores que intervienen en el funcionamiento de este servicio, es preciso llegar ya a una razonable normalidad.

En estas tarifas, se establecerán precios para recorridos fijos, pero de manera bastante amplia, al objeto de que al llegar el momento de ser aplicada la tarifa, no pueda haber lugar a duda, ni establecerse discusiones.

Iglesia de San José: (barriada de Jadú): a las 10 y 30.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

SANTORAL PARA MAÑANA

28 de julio, Domingo VII de Penecostés.—Santos Nazario, Celso, Victor, mártir; Inocencio, Papa; Eustasio, Acacio, mártir; Sansón, obispo; Peregrina, presbítero; Santa Catalina, Tomás. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

Una vez en vigor las tarifas nuevas, la aplicación de ellas será exigida sin excusa ni pretexto, y el conductor de taxis que pretende sorprender la buena fe del público, se encontrará con que le es aplicada una irrecusable y severa sanción.

Con referencias a los servicios de mozos de muelle, que también había un gran número de quejas por lo abusivo de los precios que cobraban, han sido estudiadas las tarifas, que, en efecto, eran un poco anticuadas, motivo por el cual, han sido variadas dando un margen de beneficio superior al que tenían.

Por consiguiente, siendo ya equitativo y razonable el precio que para los diferentes servicios se ha establecido, de ahora en adelante no podrán cobrar mayor cantidad que la estipulada, y si así lo hicieren, las sanciones que se les impongan serán severas.

Tanto en un caso como en el otro, para que las acertadas disposiciones de nuestras autoridades tengan el máximo de efecto, es menester contar con la cooperación ciudadana, que cuando observen un abuso, deberán presentar la denuncia correspondiente. Caso de no hacerlo así, todas las medidas serán casi inútiles, puesto que no conociéndose los abusos, no es posible ponerlos remedio.

LA NOVENA A LA PATRONA

Ayer tarde dieron comienzo los cultos en honor de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa, con motivo de su próxima festividad.

El Santuario se encontraba materialmente lleno de fieles amantes de esta milagrosa Virgen morena. Su altar mayor bellamente adornado de bonitas flores y plantas e iluminaciones eléctrica y de cera. La Santísima Virgen luce rico manto y traje blanco bordado en oro, ciñendo el fajín de capitán general.

En la nave central, se hallan los componentes de la Junta de Gobierno de la Asociación de Cahalleros de Santa María de Africa, presididos por los señores Utrilla y Delgado, presidente y vicepresidente de la entidad y en el presbiterio se hallan el ilustrísimo señor Vicario general, con comisión del Cabildo Catedral y el ilustrísimo señor coronel-vicario castrense de las fuerzas militares de Marruecos.

La cátedra sagrada es ocupada, después del rezo del Santo Rosario y del ejercicio de la novena, por el reverendo Padre Jesuista don Juan Arriola, llegado momentos antes de empezar estos cultos procedente de Bilbao, que hizo el viaje por vía aérea a Tetuán. Pronuncia un magnífico sermón, ofreciendo en estos días del novenario hablar principalmente sobre la Santísima Virgen. La elocuencia del ilustre Jesuista gusta extraordinariamente a cuantos le escucharon y es de esperar que en estos días acudan al templo de la Virgen de Africa todos los católicos de Ceuta, a fin de que puedan aprovechar las enseñanzas de este cultísimo sacerdotado. Indudablemente ha sido un acierto el encomendarle estos sermones a tan sabio religioso.

Finalizan estos solemnes cultos con la bendición del Santísimo Sacramento y el canto de la Salve.

TEATRO ANDALUZ

Domingo último día de actuación. HOY

Sesiones de tarde y noche a las 9 y 11'15.

Presentando los números que ayer en homenaje del poeta y compositor local, Manolo Flores, han conseguido éxito rotundo, por la agrupación de variedades.

DESTELLO ANDALUZ

Precios populares. Mañana sesión especial a las 5 de la tarde. 2 pesetas silla.

ULTIMO DIA

VIAJERO ILUSTRE

De paso para nuestra Zona de Protectorado donde dedicará una temporada a investigaciones relacionadas con su especialidad, llegó el ilustre arqueólogo agustino R. P. don César Morán.

El Padre Morán, es una relevante figura del mundo científico, cuyos trabajos, difundidos a través de importantes publicaciones, prestan grandes servicios a la cultura, con lo que continúa la tradición gloriosa de la Orden Agustina.

Reciba nuestra respetuosa bienvenida tan ilustre hombre de ciencia y que su estancia en tierras marroquíes sea para él muy grata y para todos fructifera.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 762'6.

Temperatura máxima a las 13: 27'3.

Temperatura mínima a las 6: 20'5.

Temperatura media: 24.

Humedad relativa media: 84%.

Velocidad media del viento: 8 kilómetros.

Dirección dominante del viento S. E.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo algo nublado.

Estado del mar: rizada.

CERVANTES

Continúa desde las 5.

Lady Hamilton

Por Vivian Leigh y Laurence Olivier.

Mañana:

MARIA WALEWSKA

Por Greta Garbo y Charles Boyer.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO AVISO

Por el presente se pone en conocimiento del público en general, haberse anunciado con curso para cubrir las siguientes vacantes existentes en este Ayuntamiento:

Una de guardia municipal de segunda.

Tres de ayudantes de los Jardines Públicos.

Tres de obreros del Servicio de Limpieza.

Más las que puedan ocurrir de estas clases, hasta el día de la celebración de estos concursos, con arreglo a las normas establecidas en la Orden del Ministerio de la Gobernación de 30 de octubre de 1939.

Las condiciones para tomar parte en estos concursos se hallan en los respectivos expedientes, que estarán a disposición de los aspirantes en el Negociado de segundo de este Ayuntamiento. Ceuta, 26 de julio de 1946.

EL ALCALDE

José Rojas Feljenspan.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados que el próximo domingo día 28, se suspenderá el servicio en los sectores del Campo Exterior (excepto en la Barriada del Príncipe) desde las 9 hasta las 16 horas aproximadamente y en la parte del sector central que comprende las calles Camoens, Padilla, y sus intermedias, desde las 9 hasta las 13 horas.

La Dirección.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

A partir de esta fecha queda en libertad el público de inscribir sus cartillas de racionamiento en el establecimiento que desee.

Lo que se publica para general conocimiento. Ceuta, 27 de Julio de 1946.

EL SECRETARIO,

Diego de la Rubia.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALEGRA. Inmenso surtido. Precios inmejorables.

Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12. Teléfono 1-8-2. Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 1 00 gramos 3,00 pesetas



DE MADRID

En la tarde de ayer ha regresado de Madrid nuestro distinguido y buen amigo D. Joaquín Antón, acompañado de su distinguida esposa.

Por lo que nos hemos informado, el resultado de su viaje a la capital de España, para ser tratado de la enfermedad que le aquejaba desde largo tiempo, no ha podido ser más agradable, y al regresar a Ceuta lo hace con el mayor optimismo y con la absoluta confianza de, en plazo muy breve, haber recobrado totalmente la salud perdida. Nuestra cordialísima enhorabuena.

También ha regresado de Madrid, la muy distinguida señora doña Lucía Trujillo, viuda de Ibáñez, a la que nos es gratísimo ofrecer la más efusiva bienvenida.

También de la capital de España, ha regresado ayer el director del Monte de Piedad y Caja de Ahorros, don Germán Iravedra, acompañado de su distinguida esposa.

Según las noticias que nos han sido dadas, también regresa el señor Iravedra muy satisfecho del resultado del tratamiento que le ha sido dado para su enfermedad.

Nuestra más efusiva enhorabuena y bienvenida.

NATALICIO

Ha dado a luz en Madrid con toda felicidad un hermosísimo niño, la distinguida esposa de nuestro buen amigo don Alberto Ibáñez Trujillo, de soltera Carmiña González.

Reciban los felices esposos nuestra enhorabuena.

DE SU VIAJE DE BODA

Regresaron ayer a nuestra ciudad de su viaje de bodas nuestro distinguido amigo don José Barquilla y distinguida esposa. Nuestra más efusiva bienvenida.

ASAMBLA GENERAL ORDINARIA DE LA SOCIEDAD DE SOCORROS MUTUOS "SANTA ISABEL"

Mañana domingo, a las 8 de la tarde, celebrará esta Sociedad una asamblea general ordinaria, en su local de Villacampa número 6, conforme a lo que determina el artículo 17 de su Reglamento.

En caso de no concurrir suficiente número de socios tendrá lugar dicha asamblea media hora después con el número que concurra a la misma.

FUNERALES

A las 9 horas de la mañana de ayer, se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de África, solemne funeral en sufragio del alma de la distinguida señora doña Amalia Gutiérrez del Alamo y Cuadros.

En la Iglesia había un número grandísimo de personas, que con su presencia testimoniaron una vez más el hondo pesar causado por el fallecimiento de tan distinguida dama.

Los familiares recibieron nuevas pruebas de condolencia, a las que unimos las nuestras muy sinceras.

En la Iglesia de Nuestra Señora de las Angustias, de Madrid, se han celebrado hoy solemnes misas de réquiem en sufragio del alma del que fué en vida entrañable amigo nuestro y compañero don Juan Elez-Villarreal Guerra.

También se han celebrado misas en su sufragio en la Iglesia

INSECTICIDA «DETANO»

A BASE DE D. D. T.

(Preparado por los Laboratorios Faes de Bilbao)

Medio seguro para exterminar moscas, mosquitos, chinches, cucarachas y demas insectos.

EN LIQUIDO Y POLVO

Ventas al por mayor y detall

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

La coronación de la Virgen ha sido autorizada por Su Santidad el Papa

Llega a nuestras noticias, que en el día de ayer ha sido recibido en la Vicaría General de la diócesis, un oficio de Excmo. y Rvdmo. señor obispo de Cádiz, dirigido a nuestro muy ilustre señor Vicario, en el que se le manifiesta que ha sido recibido de Roma un telegrama diciendo: "Concedida Coronación Virgen".

Inútil nos parece decir, la inmensa satisfacción con que damos esta agradabilísima noticia a nuestros lectores. Ceuta, que adora y venera en su Virgen morena, sentía desde largo años el deseo de ofrendar a su Patrona, una corona digna de ella y del inmerso amor que todos la tenemos. Muchas gestiones se habían realizado, y en muchas ocasiones se había intentado llegar a la realización de este vehemente deseo del pueblo ceutí. Pero nunca, hasta ahora, plasmo en realidad los deseos de todos.

Ya, por fin, en el transcurso de este año, a nuestros deseos, se unió la voluntad y apoyo que con entusiasmo prestó a la idea el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos, Gobernador General de las Plazas de Scharania, teniente general don José Enrique Varela, y el primer paso, fué dado, eligiendo "voz populi" el modelo de corona que había de hacerse, y siendo encargada ésta a dos geniales artifices de la ciudad.

El segundo paso, era precisamente, el interesantísimo de la autorización de la Santa Sede que hoy comentamos. Como pueden ver nuestros lectores, gracias a la diligencia y actividad del eminentísimo señor obispo de Cádiz, y los buenos oficios de nuestro

de Nuestra Señora de África de Ceuta, a las 8,30 de la mañana.

Asistió al piadoso acto una gran cantidad de amigos y familiares del extinto, que en nuestra ciudad gozaba de la simpatía de todos.

A los muchos testimonios de pesar que viene recibiendo la familia doliente, hemos de añadir los nuestros muy sinceros.

ilustrísimo señor vicario, también este trámite ha sido diligenciado con una rapidez extraordinaria y el permiso necesario ha sido concedido.

Estamos, pues, de enhorabuena y desaparecidos los trámites más difíciles de resolver, esperamos que nuestra Santísima Patrona la bendita Virgen de África sea coronada, y, ello lo antes posible. Confiamos en que los trámites que quedan por salvar serán diligenciados rápidamente, y que para la fecha convenida, 10 de octubre, el solemnisimo acto de la coronación podrá celebrarse con la majestuosidad y brillantez a que nuestra excelsa Patrona es acreedora.

Llega la corona para la Virgen de África a Ceuta : : : :

En el correo peninsular de ayer tarde, llegaron a nuestra ciudad don Epifanio Hernández Yallente y don Luis Pérez, los que traían en custodia la joya de arte que representa la hermosísima corona destinada para la coronación de nuestra Virgen.

No hemos de dar más detalles, aunque reconocamos a nuestros lectores los interesarían.

Lo haremos más adelante, y, por hoy, bástenos a todos conocer que los artifices cumplieron con su compromiso, y que por ellos la coronación podrá realizarse en la fecha prevista.

El crucero «Miguel de Cervantes» pasa al departamento de Cartagena

Cartagena, 26. — Desde el día 1 de agosto próximo el crucero "Miguel de Cervantes" pasa a las órdenes del capitán general del Departamento marítimo de Cartagena. — CIFRA.

Cartagena, 26. — El almirante Bariarreche, acompañado de uno de sus ayudantes, visitó esta mañana el crucero "Miguel de Cervantes" en el que hacen prácticas los alumnos de la Milicia Universitaria. — CIFRA.

Peña Taurina

AVISO

Se sacan a concurso los servicios de cocina y ambigú para la Caseta que esta Sociedad está instalando en el Real de la Feria, con arreglo al pliego de condiciones que estará de manifiesto en la Secretaría de dicha Peña, calle Calvo Sotelo, n.º 46, de 9 a 11 de la noche durante los días 26 y 27.

Las proposiciones, bajo pliego cerrado, se presentarán hasta el próximo domingo día 28, a las 12 horas, siendo los gastos de este anuncio de cuenta del adjudicatario.

Ceuta, 25 de Julio de 1946. El Secretario,

V.º B.º El Presidente.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos. Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

CHAPAS uralita nueva remesa. Ferretería "El Aguila" (frente Mutua Ceuta).

VENDO de ocasión, chapas de cinc, madera usada, tres persiana y veladores de hierro y mármol. Razón Tejidos Rodríguez. Jadú.

Pérdidas

PASADO lunes se extravió desde Millán Astray a Falange Española establecimiento de "González" un distintivo del nombre de María. Se ruega se entregue en esta Administración, donde se gratificará.

Varios

HOTELES, Restaurantes. "La Niqueladora" platea, niquela, cu biertos, accesorios. Falange Española 106.

REPRESENTACIONES: Numerosísimas casas españolas, extranjeras necesitan representantes Marruecos. Remitimos relación contra reembolso 20 ptas. Reflejos: Ronda San Pedro, 15.-Barcelona.

Molina S. L. Electricidad juguetería, loza y cristal. Papeles pintados.

Anúnciese en EL FARO



Un hombre pierde su buena presentación...

... EN EL MOMENTO, QUE DEJA DE AFEITARSE A DIARIO

tarse DIARIAMENTE Y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis.

Son jabones suaves que por ser además SOBREENGASADOS, lejos de reseca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día - rápidamente y sin irritaciones - UN AFEITADO AFONDO Y PERFECTO.



JABON DE AFEITAR

GOTA DE AMBAR

Con GOTA DE AMBAR millones de seres se afeitan diariamente sin dolor

¿Quiere destruir, moscas, mosquitos, cucarachas, chinches, hormigas, polillas y toda clase de insectos y parásitos?

Emplee C A M. Es el único D. D. T. legítimo y original

EN POLVO Y LIQUIDO DILUIBLE

Utilice siempre productos de garantía y desconfíe de imitaciones.



**Natación**

**José Luis Ollo gana el campeonato vasco-navarro de fondo**

Bilbao, 26. — Los resultados del segundo campeonato vasco-navarro de fondo de natación y tercer campeonato vizcaino de la misma especialidad, celebrados hoy, en el Abra, ante numeroso público, han sido los siguientes:

- 1.—José Luis Ollo del Club Natación de Pamplona, campeón vasco-navarro, que invirtió 21 minutos 10 segundos.
  - 2.—Enrique Anselá, del Club Deportivo Bilbao, campeón de Vizcaya, en 22 minutos 25 segundos.
- En varones se clasificaron 20 nadadores, y en damas, 8.
- La primera campeona, fue Juha García, de Albeniz.
- Por provincias se clasificaron:
- Vizcaya, con 26 punt.
  - Alava con: 47.
- Por sociedad:
- El Club Deportivo Bilbao, con 20.
  - Club Natación de Alava, con 54.—ALFIL.

**Atletismo**

**Los atletas portugueses, después de visitar el ayuntamiento y la Diputación, se entrenaron en Montjuich**

Barcelona, 26. — Los atletas portugueses han visitado esta mañana el Ayuntamiento, acompañados por las personalidades deportivas y los periodistas que les acompañan en su viaje y el general Villalba, en representación del teniente general Moscardó, delegado nacional de Deportes.

Fueron recibidos por el teniente alcalde, señor Azcoitia, que les dio la bienvenida y les obsequió en nombre de la ciudad.

Del Ayuntamiento se trasladaron a la Diputación Provincial, cuyas dependencias visitaron.

Los atletas portugueses visitaron el Estadio de Montjuich donde efectuaron un pequeño entrenamiento de aclimatación de pista.—ALFIL.

**Lucha libre**

**Arsenio vence a García y Ochoa a Jarque**

Sevilla, 25.—Han comenzado en esta ciudad las sesiones de lucha libre.

Asistió mucho público a esta primera velada. Como prólogo hubo un combate de grecorromana en el que Arce venció a Pertillo. En libre, Arsenio venció a García; Ares I a Urrutia, por abandono; Morán a Ballesteros por fuera de combate y Ochoa a Jarque por abandono en el tercer asalto.—ALFIL.

**Agencia Delgado**

DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Adsignaciones

**Ayer regresó de Madrid el presidente del Ceuta**

**Don Epifanio se trajo las fichas del guardameta, Rico y del interior, Bonilla**

En el correo de ayer llegó a nuestra ciudad, procedente de Madrid, donde ha realizado activas y fructíferas gestiones en relación con el club titular, el presidente del mismo, don Epifanio Hernández.

Por las impresiones recogidas en la Secretaría del Ceuta se con firma plenamente la información que ayer dimos acerca de las declaraciones formuladas por don Epifanio Hernández a un periódico de Madrid, de lo que, como es natural, nos alegramos y con nosotros toda la afición local que ya percibe una seria rectificación en las orientaciones del club.

Como ya sabemos, don Epifanio no viene con las manos vacías. En la Secretaría del Ceuta se acaban de recibir las fichas de dos magníficos jugadores, excelentes elementos que darán mucho que hablar. Uno es Esteban Rico García, guardameta de grandes posibilidades que puede ser una garantía para la moral del

equipo. Es el otro "importado" Manuel Bonilla Pérez, cuyo nombre quiso reservarse don Epifanio en sus declaraciones. Se trata de un notabilísimo interior, considerado fundamentalmente como uno de los mejores delanteros que hoy pisan los campos de España y el cual procede del Real Murcia donde su actuación dejó grato recuerdo.

Las fichas de ambos, están preparadas para su correspondiente tramitación a la Federación Hispano-Marroquí.

Igualmente se cuenta ya con el entrenador señor Tomascelli, de cuyos merecimientos ya dimos una referencia.

No queda, pues, sino felicitarnos de los buenos resultados obtenidos por don Epifanio Hernández en Madrid. Ello equivale a una inyección de optimismo, por lo que la próxima temporada enconcentrará al Ceuta con el ánimo dispuesto para hacer frente a todas las contingencias, para re-

**HIPISMO**

**El propietario del ganador del Derby inglés rechaza un reto de los Estados Unidos**

**Le proponían que su caballo corriera contra un potrero ganador de la triple corona Norteamericana**

Londres, 26. (Servicio especial de Alfíl). — Mister J. C. Ferguson, propietario de "Rirbone", ganador del Derby, ha rechazado un reto de los Estados Unidos para un encuentro entre su caballo y el potrero norteamericano "Ascault", ganador de la triple corona norteamericana (Derby de Kentucky, Preakness y Belmont Stakes).

Ferguson ha dicho que la oferta es verdaderamente tentadora,

cooperar las posiciones perdidas y enmendar los errores pasados.

No queremos cerrar estas líneas sin expresar a don Epifanio Hernández nuestro cordial saludo de bienvenida. El presidente del Ceuta viene impulsado por un extraordinario entusiasmo que se traducirá seguramente en positivos beneficios por el club titular, entusiasmo del que todos nos contagiarnos y al que debemos contribuir con nuestro común esfuerzo.

La afición de Ceuta debe gratitud a don Epifanio por los desvelos y sacrificios empleados en favor del deporte local. Creemos, por nuestra parte, que es una gratitud que no debe quedar solamente en palabras.

pues se le aseguran 50.000 pesetas, al cambio normal, a parte del premio que asciende a 125.000 pesetas.

El reto incluye al caballo francés "Prince Chevalier", ganador de premio del Jockey Club.

La distancia a recorrer será de dos mil metros en el Hipódromo de Belmont Park y la fecha el 5 de octubre. El peso, 54 kilos.

Ferguson ha dicho que no acepta, no porque su caballo no pueda ganar, sino porque quiere cumplir las inscripciones del caballo en las carreras inglesas. Tiene en el mes de septiembre la carrera del Saint Leger.

Añadió después que seguirá la preparación del caballo para la Copa de Oro del año que viene y que luego ya se verá.

**Ciclismo**

**El domingo habrá en Valladolid una carrera nacional, por equipos**

Valladolid, 26.—El próximo domingo se celebrará una carrera ciclista con carácter nacional organizada por el Valladolid Ciclista.

Comprende dos vueltas en un itinerario de 60 kilómetros entre diversos pueblos de la provincia.

Se correrá por equipos. — ALFIL.

**Pelota a mano**

**Resultados de los partidos de Vitoria**

Vitoria, 26.—Los partidos de pelota a mano celebrados esta noche dieron el siguiente resultado:

Ubilla II y Chiquito de Mallavia, 22; Echave IX y Mondragones, 15; Monasterio y Esteve VII, 22; Echaniz II y Lasa, 10.—ALFIL.

**Ajedrez**

**La campeona de Colombia vence a la campeona de Cuba**

Bogotá, 26. (Servicio especial de Alfíl).—En un encuentro internacional de ajedrez, organizado por la Federación de Ajedrez de Cuba y por la de Colombia, la jugadora representante de este último país, Anita Sánchez Matas, venció a la campeona cubana, María Teresa Mora.



**DIRECCION GENERAL**

Plaza del Rey. 2  
**MADRID**

**SUCURSAL DE MARRUECOS**

Alcázar de Toledo, 5  
**TETUAN**

**SEGUROS SOBRE LA VIDA**  
(Con y sin reconocimiento médico)

**RENTAS VITALICIAS**  
**INCENDIOS**  
(Urbano y Cosechas)

**PEDRISCO**  
**ACCIDENTES**  
(Todas las modalidades)  
**ROBO Y EXPOLIACION**

**TRANSPORTES**  
(Marítimos y terrestres)

**CINEMATOGRAFIA**  
**GANADOS**  
(Robo, hurto y extravío)

**DELEGACION DE CADIZ**  
Plaza Esteve, 2

**JEREZ DE LA FRONTERA**

**OFICINAS EN LA PROVINCIA DE CADIZ**

- CEUTA**  
Calvo Sotelo, 10
- ALGECIRAS**  
Rocha, 5
- SAN ROQUE**  
José Antonio, 18
- LA LINEA**  
Granada, 5
- LOS BARRIOS**  
C. Sotelo,
- II MENA**  
José Antonio, 1

Las incidencias de sus pólizas, en el transcurso de su vigencia, son resueltas rápidamente por nuestras citadas oficinas, dirigiéndose a ellas ahorrará tiempo en su tramitación.

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**

**José Sáura**

Españoleto, 24.  
**MADRID.**

**Representación en Ceuta**

Milán Astray, 7.  
Teléfono 789



DE LA FIESTA DE DISFRACES

En la noche del pasado miércoles, festividad de San Fernando, Patrón de España, celebróse la anunciada fiesta de disfraces en los Jardines de la Cuarnición.

Durante la simpática fiesta celebráronse varios concursos que fueron muy aplaudidos.

EL HOGAR DEL SOLDADO EN ARTILLERIA

Se ha inaugurado el Hogar del Soldado en el Regimiento de Artillería.

El acto que se celebró en grandes estridencias, resultó muy simpático, poniéndose de manifiesto el interés con que cuida al soldado, para que sus horas en el cuartel, en aquellos ratos en que el servicio le deja libre, le sean lo más gratas posibles.

El local reúne las condiciones a que ha sido destinado y no cabe más que asegurar que ha sido un acierto magnífico la mencionada creación que ya existía en el Cuartel de Infantería.

FUNCION INFANTIL

En un cine de esta localidad, galantemente cedido por su propietario a este fin, celebróse una función infantil, cuyos ingresos, se destinaron íntegramente para rubrir los fondos del Secretariado de Caridad.

El local se encontraba completamente ocupado, aplaudiendo con gran cariño y calor a todos los pequeños participantes.

En la segunda parte actuó el conocido prestidigitador local señor Franqui, seguido de la pequeña Antoinita Torot, interpretando bailes clásicos, recogiendo ambos muchas ovaciones.

Punto final y mención aparte, merece la actuación de la señorita Maruja Torot.

En resumen un éxito, la función por la que felicitemos a sus organizadores.

NECROLOGICAS

En el Cortijo de la Albutrera, de Los Barrios, donde residió, falleció el conocido y popular ganadero don Ramón Gallardo González, sumiendo esa desaparición en el mayor dolor a sus familiares y a sus incontables amistades.

El acto del entierro se verificó ayer, a las 12 de la mañana, constituyendo un sentidísima manifestación de duelo. En la comitiva fúnebre figuraban numerosas personas de todas las clases sociales que llegaron hasta el cementerio de Los Barrios, donde el cadáver del señor Gallardo recibió cristiana sepultura.

A las muchas demostraciones de pésame que están recibiendo los señores de Gallardo y demás familiares, por esta irreparable desgracia, unimos igualmente la expresión de nuestra profunda condolencia, deseándoles resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

Montilla.

Concesión de la Mehdauhía

(Continuación.)

General de División de Artillería, jefe de Artillería de Ejército, don Rafael Latorre Roca, Gran Cruz; general de Brigada de Infantería, gobernador militar de Ceuta y subinspector del IV Cuerpo de Ejército, don José Martínez Esparza, Gran Cruz; general de División de Infantería, jefe de la División número 101, don Pablo Cayula Ferreiro, Gran Cruz; general de Brigada de Infantería, gobernador militar de Melilla y subinspector del IX Cuerpo de Ejército, don Alberto Guerrero García, Gran Cruz. Teniente coronel Infantería, X Cuerpo de Ejército, don Alfredo Moreno Torres, comendador ordinario; teniente coronel de E. M., X Cuerpo de Ejército, don Emilio Bonaplata Caballero, comendador ordinario; Comandante del E. M., X Cuerpo de Ejército, don Pedro Acosta García, comendador ordinario; comandante de Caballería X Cuerpo de Ejército, don Ignacio Iribarren Cuarero, comendador ordinario; teniente de O. M. ídem ídem don Rafael Ruiz Fernández, medalla; brigada de O. M. ídem ídem don Eduardo Beltrá Sala, insignia de bronce; sargento de Infantería ídem ídem don José Lafón Gallardo, ídem ídem; Sargento de Infantería, División 101, don José Sánchez Villalón, ídem ídem; teniente coronel Infantería, Grupo Regulares Infantería número 2, don Eduardo León Lardo, Comendador ordinario

Anúnciese en EL FARO

Rincón de humor

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

HORIZONTALES

- 1: Marineros
2: Bab.—Rap
3: M. Tope.—Auto.—E
4: Isobara.—Lijan
5: Cese.—Oro.—Mano.
6: Ree.—T. R. Valla
7: O.—Caracas.—G
8: Cupes.—Y.—N.—Pto
9: Ovar.—Sal.—Cuan
10: Canto.—Navarro
11: O.—Aero.—Leno.—S
12: Zas.—Cas
13: Ganapanes

VERTICALES

- a: Micrococo
b: Sec.—Ufa
c: M.—Tese.—Pana.—G
d: Abobe.—Certeza
e: Hapa.—Ta.—Oran
f: Ibero.—B. S.—Osa
g: N.—Arayan.—P.
h: Era.—O.—C.—Lasca
i: Raul.—Van.—Vean.
j: Óptimas.—Canse.
k: S. Ojal.—Puro.—S.
l: Ani.—Ira
m: Eneagonos

SOLUCION AL JEROGLIFICO DE AYER

—¿Con qué te alumbraste? Con la lámpara que Sofía me prestó?

Homénaje a la Caballería en Santiago de Compostela

La Archicofradía del Santo Apóstol nombró Hermanos Mayores a todos los generales y coroneles y cofrades y a todo el resto del personal de la gloriosa arma

Santiago de Compostela, 26. — El acto de homenaje al Armá de Caballería, organizado por la Archicofradía del glorioso Apóstol Santiago, se ha celebrado este mediodía en el claustro de la Catedral. Fue presidido por el Obispo auxiliar de la diócesis, Dr. Souto Vizoso, al que acompañaban los demás prebados que asisten a las fiestas patronales, diversas autoridades y personalidades y numeroso público.

El obispo pronunció un breve discurso haciendo una glosa de la vida del Apóstol y tuvo para el Armá de Caballería palabras de profunda admiración, cantando algunas de sus gestos, que han tenido la protección del Apóstol.

Terminó felicitando a los jefes y oficiales de Caballería por las demostraciones de amor a su excelso Patrón.

El presidente de la Archicofradía, señor Castro Caruncho,

dió lectura a unas cuartillas de exaltación patriótica y felicitó a la distinguida representación del Armá de Caballería, encarnada por un grupo de jefes y oficiales del Regimiento de Talavera, de guarnición en Lugo, que se ha trasladado a Compostela para recibir este homenaje.

A continuación se trasladaron todos a la capilla mayor de la Catedral y ante la imagen pétrea de Santiago, el dean de la Basílica impuso las medallas de hermanos mayores a los coroneles de Caballería señores Durango, Axpe Bahamonde y Diez Caballero, y las medallas de cofrades a varios suboficiales, clases y soldados.

Después se dió lectura al acuerdo de la Archicofradía por el que se nombran hermanos mayores de la misma a todos los generales y coroneles de Caballería de España; y cofrades a todo el resto del personal de dicha gloriosa Arma. — CIFRA.

Aprenda a bailar por correo

Facilidades.

Tango.

Vals.

Fox.

Rumba.

Pericón



En sólo ocho días por el método del prestigioso profesor diplomado AMAT. En su misma casa en sobre cerrado y sin molesto si así lo solicita, recibirá método, completo de todos estos bailes contra reembolso de 35 Pts. franqueo aparte, bien ilustrado con mapas y fotografías.

Solicite hoy mismo este método escribiendo ACADEMIA AMAT PLAZA COMANDANTE MORENAS 5, Madrid, Al hacer su pedido mencione este Diario

La capital de España estación mundial

Un Jetramolor argentino inaugura la línea de Buenos Aires Rio de Janeiro - Londres - Madrid

Lisboa, 26. — Para Madrid ha salido el jetramolor argentino que inaugura la línea Buenos Aires, Rio de Janeiro, Natal, Londres, Madrid y que posteriormente será alargada hasta Roma.

A bordo marchó el ministro de la Argentina en Lisboa. — EFE.

Gran Bretaña quiere resolver el problema de Palestina antes que se reúna la O. N. U.

El gobierno de Londres está dispuesto a impedir que la URSS intervenga para nada en aquel territorio

En Jerusalem se califica la situación de peligrosa, sin tendencia a mejorar

El miércoles habrá debate en los Comunes : : : Londres, 26. — El debate en los Comunes sobre Palestina, tendrá lugar el próximo miércoles. — EFE.

50 detenidos en Haifa : Haifa, 26. — Cincuenta personas, entre ellas varias mujeres, han sido detenidas por la Policía en esta ciudad.

Habían llegado de un campo de concentración de Eritrea y de les acusa de estar complicadas en los recientes acontecimientos en Jerusalem. — EFE.

La situación es peligrosa Jerusalem, 26. — Se anuncia oficialmente que la situación actual en Palestina es peligrosa y al parecer, sin tendencia a mejorar. — EFE.

Un mensaje urgente de los funcionarios del Gobierno de Palestina al Alto Comisario : : : : : Jerusalem, 26. — Funcionarios del Gobierno de Palestina han dirigido un mensaje urgente al Alto Comisario pidiendo "que se adopte una decisión final y que se aplique con firmeza".

Este hecho sin precedentes ha sido adoptado por altos funcionarios oficiales civiles, casi todos ellos británicos, si bien algunos son árabes y judíos.

A pesar de nuestra fidelidad al Gobierno — dicen — no puede esperarse que hagamos estos sacrificios sin finalidad aparente, ni puede esperarse o pedírseles que colaborem con ninguna institución pública cuyos actos muestren una hostilidad criminal contra el Gobierno inglés.

La referencia a una "institución pública" se interpreta como alusión a la agencia judía. — EFE.

El Gobierno británico quiere solucionar el caso de Palestina antes que se reúna la ONU : : : : : Londres, 26. — En los círculos políticos de esta capital, se pone de relieve que el Gobierno británico tiene sumo interés en que se llegue a un acuerdo en lo que respecta al problema de Palestina antes de que se reúnan las Naciones Unidas el próximo mes de septiembre, para evitar que intervenga en el asunto la Unión soviética.

Un portavoz oficial ha declarado que los técnicos anglo-norteamericanos han terminado ya sus negociaciones en esta capital y que han presentado recomendaciones a los Gobiernos británicos y yanqui.

Se afirma que han recomendado la creación de una Palestina federada, con provincias judías y árabes semiautónomas y una administración central controlada por Gran Bretaña como potencia mandataria. — EFE.

Gran Bretaña impedirá que la URSS intervenga en Palestina : : : : : Londres, 26. — Los círculos políticos de la capital británica prestan gran atención al problema de Palestina. Se insiste en que la Unión Soviética tiene especial interés en que el asunto pase a la ONU para poder intervenir ella directamente y para que cese de ser un asunto de la competencia exclusiva de ingleses y norteamericanos.

Por otra parte, se afirma que Gran Bretaña está dispuesta a impedir que la URSS participe en cualquier administración de Palestina, debido al temor que existe en Londres de que los soviets utilizarán esta posición para intervenir en todos los asuntos del Mediterráneo oriental. — EFE.

Acontecimiento en el periodismo gallego

El diario "La noche" de Santiago se distribuye en Madrid y Barcelona al mismo tiempo que en Galicia

Madrid, 26. — Por primera vez en la historia del periodismo gallego el diario "La Noche", de Santiago de Compostela, se distribuye en Madrid y Barcelona al mismo tiempo que en Galicia, en virtud del servicio aéreo entre Madrid y Santiago, inaugurado ayer, que permite leer en las dos grandes capitales españolas los diarios gallegos el mismo día de su publicación. — CIFRA.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a ple de obra DEPOSITO

Cayo Sotelo n.º 20 Tel. 403



F.E.T. y de las JONS Auxilio Social

Emblemas. "LUIS VIVES Y GRANADA".

El Domingo día 28, se celebrará la segunda cuestación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los Emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y el Domingo día 28.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 26 de Julio de 1946.

Saludo a Franco.—¡Arrriba España!

## En Nuremberg solicitan pena de muerte para los dirigentes alemanes

### El fiscal británico aboga porque la declaración de guerra sea considerada en derecho como delito criminal

*«Puede ser que la culpabilidad de Alemania no se borre jamás», dijo Sir Hartley Shawcross*

### Todos los acusados, excepto Franch que permaneció impasible, prestaron gran atención a los informes fiscales

Nuremberg, 26. — En la sesión del viernes por la mañana del proceso de Nuremberg, los fiscales norteamericanos, Jackson y británico, Shawcross, dieron lectura a su informe acusatorio.

Todos los acusados, excepto Rudolf Hess, estaban presentes y se colocaron los auriculares para escuchar los informes en alemán. Solamente Hans Frank permaneció impasible y continuó leyendo unas cuartillas que tenía sobre sus rodillas.

El Fiscal Jackson fué citando las principales acusaciones contra cada uno de los acusados, subrayando que hará falta que pase mil años para borrar la culpabilidad de Alemania.

El mariscal Goering fué calificado de "medio militar y medio bandido". Al escuchar estas palabras, el acusado se encogió de hombros al mismo tiempo que hacía signos de negación con la cabeza.

Jackson terminó la lectura de su informe a los 11 y media.

Seguidamente, el fiscal británico Sir Hartley Shawcross leyó su discurso. Acusó a los procesados de ser los responsables de la muerte de diez millones de personas. Agregó que el nazismo trató de aniquilar naciones y razas para desintegrar tradiciones y la existencia misma de Estados libres. "Puede ser — dijo — que la culpabilidad de Alemania no se borre jamás, porque el pueblo alemán es responsable también en una gran parte; pero estos hombres son los principales culpables porque pervirtieron al pueblo alemán". — EFE.

### EL FISCAL PIDE LA PENA DE MUERTE PARA LOS ACUSADOS

Nuremberg, 26. — El fiscal británico Shawcross, en su informe final ante el Tribunal de Nuremberg, ha pedido la pena de muerte para los acusados, a los

que calificó de "asesinos comunes".

También pidió al Tribunal que fije en la Ley o Derecho internacional la autorización para castigar a los que perpetren la guerra.

Al definir la nueva modalidad de "crimen de guerra", dijo que

esta clase de crimen es el que permite la comisión de otros.

"Este proceso — dijo — debe dejar bien sentado para el porvenir que declarar la guerra es un crimen y deben ser castigados quienes ayudan o instigan en la comisión de este crimen." — EFE.

## La desaparición del navegante solitario Vito Dumas

### Las autoridades británicas ordenan la búsqueda del marino argentino

Nueva York, 26. — Las autoridades británicas de las islas Bahamas han iniciado la búsqueda del marino argentino Vito Dumas, cuya goleta desapareció durante el trayecto de Habana a Nueva York.

Se ha pedido por radio a todos los habitantes de las numerosas pequeñas islas que forman el archipiélago que colaboren con las autoridades británicas e informen sobre si han visto alguna embarcación o conocen señales de naufragio.

El portavoz del servicio de guardacostas norteamericano ha declarado que Dumas podría haber naufragado en aguas de las Bahamas donde la navegación es sumamente peligrosa.

Sin embargo, las autoridades británicas afirman que la goleta de Dumas no fué vista el mes pasado, por lo que cree que de haberse producido el naufragio, éste ha debido ocurrir cerca de algunas islas poco pobladas o antes de que la goleta llegase a las islas principales de las Bahamas — EFE.

## Llamamiento de los lituanos-americanos a Truman y Byrnes

### Contra la ocupación de los países bálticos por los rusos

Nueva York, 26. — El Consejo lituano-americano ha dirigido un llamamiento al presidente Truman y a Byrnes para que hagan todo cuanto puedan con el fin de que los Estados Bálticos recobren su soberanía.

El Consejo pide al presidente y al secretario de Estado norteamericano, que "empleen todo el poder y la influencia de sus cargos" para eliminar la ocupación del ejército soviético en dichos países así como de las fuerzas de policía rusas, con el fin de que mejoren las condiciones hasta el punto de que muchos miles

de deportados y refugiados regresen a su hogares sin peligro para sus vidas y libertad personal.

También se solicita que Lituania, Estonia y Letonia tengan oportunidad de elegir sus Gobiernos por medio de elecciones libres y justas.

El llamamiento dice que estas naciones viven desde hace mucho tiempo bajo condiciones bastante más duras que las impuestas por la guerra en los países satélites del Eje, tales como Rumania, Hungría y Bulgaria. — EFE.

## Declaraciones interesantes del P. Peláyo, capuchino que regresa de Italia

### «El estado y el pueblo italiano reconocen la noble actitud española de mitigar los horrores de la pasada contienda»

Barcelona, 26. — Procedente de Roma ha llegado el secretario general de lengua española en la Curia general de Roma, P. Buenaventura de la Vega y el P. Peláyo, del Colegio de San Lorenzo de Brindisi.

Este Padre capuchino regresa a España después de 12 años de investigaciones universitarias en instituciones italianas.

Después de expresar su gran alegría por encontrarse nuevamente en España, ha dicho que existe en Italia un gran interés por aprender el idioma español.

"Son varias las razones para este interés — dijo — de tipo comercial, para el desenvolvimiento en América del Sur. El entusiasmo despertado en los medios científicos por las publicaciones de nuestro Consejo Superior de Investigaciones Científicas, otras, y las calidad y el prestigio de los profesores españoles que explican en los centros docentes".

"Continuó diciendo que el Estado italiano y el pueblo en general reconocen la noble actitud

española de mitigar los horrores de la pasada contienda.

Además están convencidos de que son desdichados por muchas potencias, por lo que aprecian más nuestro modo de ser y los que así no lo reconocen es por estar al servicio de Rusia.

Terminó refiriéndose a cierta campaña antiespañola de algunos periódicos, y dice que tanto él como otros profesores y sacerdotes han protestado por las inexactas afirmaciones de esta Prensa, consiguiendo se atenúan esas campañas." — CIFRA.

## Otra vez hay manchas en el sol

### Las comunicaciones por radio con América del Sur quedaron interrumpidas varias horas

Nueva York, 26. — Las comunicaciones por radio quedaron ayer interferidas durante más de seis horas por las manchas solares.

La Radio Corporation of América informó que las señales de Radio disminuyeron en potencia sobre las 11 de la mañana y que al mediodía quedaron interrumpidas por completo.

En algunos circuitos se pudieron reanudar las comunicaciones a las dos de la tarde, pero la "Press Wireless" anunció que sus circuitos estaban interrumpidos por varias horas.

Parece ser que las comunicaciones con América del sur, fueron las más afectadas.

Los meteorólogos pronostican hace dos semanas que se producirían trastornos atmosféricos debidos a los manchas del sol. — EFE.

## Anúnciese en EL FARO

# FLANDIN

## condenado a cinco años de "INDIGNIDAD NACIONAL"

### NO ES CONSIDERADO COMO COLABORACIONISTA

Versalles, 27. — Para hoy se espera que el Alto Tribunal de Justicia dicte sentencia en el proceso contra el ex presidente Flandin, acusado de "colaboracionista", por haber sido durante 56 días ministro de Asuntos Exteriores en el Gobierno Pétain.

En algunos círculos competentes se afirma que será absuelto después de las declaraciones hechas ante el Tribunal, en las que Randalph Churchill, en las que hizo constar que en su opinión, Flan-

din estaba totalmente contra los alemanes y en favor de los aliados.

París, 26. — Pierre Etienne Flandin, ha sido sentenciado a cinco años de "indignidad nacional" (pérdida de los derechos civiles) por el Tribunal Supremo francés.

La sentencia dice que a juicio del Tribunal las acciones realizadas por Flandin cuando era ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno de Vichy, no constituyen colaboración. — EFE.

## Las elecciones parciales de Inglaterra

### La mayoría de los laboristas sobre los conservadores sigue disminuyendo

Londres, 26. — El candidato laborista, Douglas Jay, ha sufrido triunfante en las elecciones de Batterser, pero la mayoría obtenida ha sido de cerca de tres mil votos menos que en las elecciones generales de 1945.

El candidato conservador, teniente coronel Bernard Shatock, consiguió 4.658 votos y el laborista independiente, cabo Hugo Dewar, consiguió 250.

La mayoría laborista sobre los conservadores ha sido reducida de 9.104 votos a 9.471. — EFE.

## Convocatoria de 120 becas para cursar estudios de bachillerato o peritaje mercantil

### Podrán concurrir los afiliados del Frente de Juventudes que carezcan de medios económicos

Madrid, 26. — Con carácter nacional y para estimular la voluntad de estudio de aquellos que por falta de medios y teniendo capacidad suficiente no puedan alcanzar los objetivos que su vocación les señala, han sido convocadas 120 becas dotadas con un haber de 2.300 pesetas, para cursar estudios de bachillerato o peritaje mercantil, entre afiliados del Frente de Juventudes.

Son requisitos indispensables estar encuadrado en alguna de las grandes unidades de enseñanza, trabajo o rurales del Frente de Juventudes; carecer los padres o personas de quienes dependan los solicitantes, de recursos económicos, y tener aprobado el ingreso en un Instituto Nacional de Enseñanza Media o Escuela de Comercio. — EFE.